



Caritas

CÁRITAS PARROQUIAL DE LA ASUNCIÓN

COMUNICADO 2012/09. SEPTIEMBRE

TODOS PODEMOS APORTAR

Queridos hermanos:

Al comienzo del nuevo curso, en este Año de la Fe que pronto vamos a comenzar, nos dirigimos nuevamente a vosotros con sentimientos de alegría y esperanza. La Fe alimenta la Caridad y viceversa, y por tanto este Año nos puede ayudar mucho a todos.

Nos enfrentamos a una crisis durísima que está dejando a muchas personas, familias y empresas en la cuneta. Aparte de sus efectos devastadores debemos aprender una lección de la misma: tenemos que cambiar nuestra mentalidad acerca de la vida y del bienestar. La crisis económica no se puede convertir en una crisis del corazón. La caridad cristiana, como reflejo del amor de Dios sobre todos nos ilumina.

Un camino es el compartir nuestros bienes y nuestros talentos. Nadie es tan rico que no pueda necesitar algo, ni nadie es tan pobre que no pueda dar nada.

Os recordamos que seguimos necesitando alimentos imperecederos para el almacén, pero sobre todo necesitamos voluntarios y voluntarias para las diversas tareas de nuestra Caritas. ¿Puedes compartir algo de tu tiempo con los más necesitados?

¡Muchas gracias!

Martos, septiembre de 2012